

Die „Arrows“ gewinnen den „Feggendorfer Deisterhirsch“

Die sonst mit Pfeil und Bogen ausgestatteten Bogenschützen tauschten in diesem Jahr die Sportgeräte und gewannen als „**The Arrows**“ mit dem Luftgewehr den Wettbewerb um den „Feggendorfer Deisterhirsch“. 281 Gesamtringe waren in diesem Jahr nötig, um den Wanderpreis für ein Jahr in Empfang zu nehmen. Der Siegermannschaft gehörten Frank Anders (97 Ringe), Paskal Rodenbeck-Dierßen (93 Ringe) und Richard Ward (91 Ringe) an. Auf dem 2. Platz in der Mannschaftswertung folgte der Titelverteidiger des vergangenen Jahres -der Musikzug Pohle I.-; Platz 3 belegten die ebenfalls in den Vorjahren bereits erfolgreichen „Bäckerburschen“.

Insgesamt nahmen 42 Mannschaften mit 126 Schützen an 6 Wettkampftagen am Wettbewerb um den „Feggendorfer Deisterhirsch“ teil. Ende April fanden sich zahlreiche Platzierte im Schützenhaus ein, um Siegetrophäen und Wurstpreise in Empfang zu nehmen.

Als beste von 7 Damenmannschaften verteidigten die **Damen der Freiwilligen Feuerwehr Lauenau** mit Anja und Antonia Falius sowie Carina Günther ihren Vorjahrestitel und erhielten einen Sonderpreis.

Einen weiteren Sonderpreis erhielten die „**Coolen Musiker**“ des Musikzuges Pohle als beste Jugendmannschaft. Teresa Eberding, Svea Dankwerth und Sabrina Geider gingen hier an den Start und durften sich über einen Gutschein für die Eisdielen freuen.

Mit 98 Ringen siegte in der Einzelwertung der Schützenbruder **Jürgen Kluczny** von der Schützengilde Lauenau, der für die „Peperonis“ an den Start gegangen war. Ihm folgten Frank Anders (Arrows – 97 Ringe) und Horst Prothmann (Feuerwehr Feggendorf – 97 Ringe) auf den weiteren Plätzen.

Den Wettbewerb um den besten „**Feggendorfer Bürgerschützen**“ mit 92 Ringen gewann **Uwe Jasper** (Mannschaft „Großer Ranzen“). Er erhielt -wie auch Jürgen Kluczny- einen Präsentkorb. Uwe Jasper gewann diesen Wettbewerb mittlerweile zum 7. Mal!

Alle Teilnehmer freuen sich schon jetzt auf die Jagd nach dem Feggendorfer Deisterhirsch 2019.

Text: Wilfried Mundt -Vorsitzender-

Fotos: Heinz Meier (Die Sieger werden vom Vorsitzenden Wilfried Mundt geehrt.)